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      Аннотация

    
        
          В данной выпускной квалификационной работе выполнено проектирование системы электроснабжения проектирование системы электроснабжения автомобильного ремонтного завода в г. Нижневартовск.Объём выпускной квалификационной работы составляет: 72 страниц текста, 8 рисунков, 38 таблиц, 180 формул, 12 источника литературы.Ключевые слова: система электроснабжения, установленная мощность, расчетные нагрузки, главный распределительный щит, заземление, короткое замыканик. Работа состоит из введения, четырех основных разделов, заключения и списка использованных источников.Первый раздел является расчетным. Для проектирования надежной системы электроснабжения был произведен комплексный расчет нагрузки предприятия, построены картограммы нагрузок предприятия.Второй раздел посвящен выбору цеховых ТП, выбору коммутационной аппаратуры, выбор выключателей нагрузки и высоковольтных предохранителей а также выполнен насчет токов короткого замыкания свыше 1000В и выбор трансформаторов тока и напряжения.   Третий раздел посвящен выбору схемы внутреннего электроснабжения предприятия, выбраны сечения кабельных линий и шинопроводов, а также выполнен насчет токов короткого замыкания в сети до 1000В.Четвертый раздел посвящен охране труда и технике безопасности.В заключении подведены итоги работы и сделаны основные выводы.
        

        
          In this final qualifying work, the design of the power supply system was carried out; the design of the power supply system of an automobile repair plant in the city of Nizhnevartovsk.The volume of final qualifying work is: 72 pages of text, 8 figures, 38 tables, 180 formulas, 12 sources of literature.Key words: power supply system, installed capacity, design loads, main switchboard, grounding, short circuit.The work consists of an introduction, four main sections, a conclusion and a list of references.The first section is calculated. To design a reliable power supply system, a comprehensive calculation of the enterprise's load was made, cartograms of the enterprise's loads were built.The second section is devoted to the selection of workshop transformer substations, the selection of switching equipment, the selection of load breakers and high-voltage fuses, as well as the selection of short-circuit currents over 1000V and the selection of current and voltage transformers.The third section is devoted to the choice of the internal power supply scheme of the enterprise, the sections of cable lines and busbars are selected, and it is also made about short-circuit currents in the network up to 1000V.The fourth section is devoted to labor protection and safety.In conclusion, the results of the work are summed up and the main conclusions are drawn.
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